



Le 14 mai à Gouesnou, les 68 stagiaires de la **Préparation militaire marine (PMM)** promotion « Quartier-maître-Prigent » ont reçu leurs brevets et insignes devant un imposant parterre de représentants militaires, d'associations d'anciens combattants, du député Jean-Charles Laronneur et du maire, Stéphane Roudaut. Après les termes élogieux du Contre-Amiral Picat, des représentants militaires, d'associations d'anciens combattants, du député Jean-Charles Laronneur et du maire, Stéphane Roudaut, le président de la section des officiers mariniers de Gouesnou, Marc Privé, accompagné du président de l'aom Nord-Finistère, Denis Le Page, a remis un présent symbolique à un lauréat avec les encouragements de la part des officiers mariniers.



L'assemblée générale de la section des officiers mariniers de Gouesnou s'est tenue le 11 décembre en présence de Denis Le Page, président de l'aom Nord-Finistère et du conseiller-délégué aux associations patriotiques, Philippe Nouris.

Marc Privé, président de la section, a remercié les autres associations patriotiques présentes et demandé une minute de silence à la mémoire des disparus de l'année. Les différents bilans ont été présentés et adoptés tandis que Denis Le Page a évoqué les relations avec l'autorité militaire et la situation des dossiers « amiante » en cours. Remerciements également à Laurent Maillard (photo) qui a décidé de quitter le bureau après plusieurs années de présence.

